

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Anuncian bloqueos en la Panamericana](#)  
[Google Noticias](#)

▪ [Destinos paranormales en Colombia](#)

■ Está ubicado en el predio del antiguo Club San Fernando

## Inauguran primer edificio de Yawa, el nuevo centro de ciencia, arte y tecnología de Cali



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 3 de Octubre, 2024

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, inauguró el primer edificio del Centro de Ciencia, Arte y Tecnología, conocido como Yawa.

Es un complejo de más de 23 mil metros cuadrados que busca posicionar a Cali como un referente en tecnología y arte digital, ubicado en el predio que ocupaba el desaparecido Club San Fernando.

El Centro de Ciencia, Arte y Tecnología está compuesto por cinco edificios, uno de ellos es el recién inaugurado Centro Creativo Digital, que incluye un planetario de última generación, salas de producción audiovisual y laboratorios de innovación digital.

Alejandro Eder aseguró que este espacio permitirá desarrollar habilidades digitales y promover la apropiación social del conocimiento, cerrando así brechas tecnológicas en la región.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

### DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

Yawa no es solo un centro de ciencia, es un espacio diseñado para transformar la manera en que los caleños interactúan con el conocimiento.

El primer edificio del complejo incluye laboratorios de innovación que ayudarán a potenciar el talento en tecnologías digitales y producción audiovisual.

Además, la Sala MOCAP, dedicada a la captura de movimiento, es un avance significativo para la industria cinematográfica y multimedia de la región.

Este espacio fue diseñado bajo los lineamientos del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación de Colombia, lo que asegura que las instalaciones estén a la vanguardia.

“Yawa no es solo un edificio, es una puerta al futuro, donde la creatividad y el conocimiento se encuentran”, añadió Eder en su discurso.

## **Lo que viene para Yawa**

El alcalde Eder también anunció que la construcción de los edificios 2 y 3 de Yawa comenzará el próximo año, y su administración ya aseguró los fondos necesarios.

Estos nuevos espacios incluirán un museo interactivo y un parque tecnológico que albergará a empresas dedicadas a la innovación.

Con este proyecto, Cali se perfila como una ciudad creativa e innovadora, donde se formarán nuevas generaciones de emprendedores y profesionales en inteligencia artificial, robótica y tecnologías digitales.

Este complejo no solo fortalecerá la economía local, sino que también consolida a la ciudad como un hub tecnológico en el suroccidente colombiano.

## **“Un futuro prometedor para Cali”**

La inauguración de Yawa es solo el primer paso en un proyecto que busca transformar la ciudad de Cali.

Eder afirmó que su administración continuará trabajando para garantizar que este centro sea un motor de desarrollo a largo plazo.

“Con Yawa, estamos recuperando a Cali, consolidándonos como una ciudad creativa e innovadora”, concluyó el mandatario.

Esta obra fue proyectada e iniciada en la admisión del exalcalde Jorge Iván Ospina y continuada durante la administración del alcalde Alejandro Eder.